

Concile Provincial.

Bien longtemps avant la célébration du dernière Concile de la Province Ecclésiastique de Québec, les fidèles ont été invités chaleureusement, et à différentes reprises, à faire des vœux et des prières particulières, publiques et solennelles pour faire pleuvoir les grâces du ciel sur les travaux de cette auguste assemblée. On sait avec quelle piété et quel dévouement les vrais amis de la religion se sont portés à répondre à cette invitation, et on ne peut douter que ces prières n'aient en effet, attiré sur cette sainte réunion, les lumières du ciel, et les grâces qui les accompagnent. Comme les personnes qui se sont intéressées à cette œuvre doivent attendre avec un saint empressement les enseignements et les ordonnances de cette assemblée auguste, dans la vue de satisfaire à ce désir si légitime et si raisonnable, les prochains numéros du *Messenger de la Foi* vont être consacrés à les en instruire, en mettant textuellement devant les yeux de nos lecteurs la lettre Pastorale des Pères du saint concile de Québec, ouvert à la métropole le 22 Mai 1873. Un grand nombre de personnes devant être privées d'en entendre la lecture au prône, nous sommes heureux d'avoir obtenu de Notre Vénérable Evêque la permission de faire connaître, par le moyen de notre modeste publication, les importantes opérations de ce concile, dont les décrets ainsi publiés, resteront parmi nos bien aimés frères comme un monument, servant d'instruction aux pères et aux mères, aux maîtres et aux maîtresses qui en les pratiquant les premiers, acquerront par là le droit de les faire observer à leur enfants, aussi bien qu'à tous ceux que la Divine Providence peut les charger de guider ou d'instruire.
